

## Chonchi acogió por dos días primera Feria Regional de Jóvenes Rurales



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE CHONCHI

DESDE DISTINTOS PUNTOS DE LA PROVINCIA Y LA REGIÓN LLEGARON LOS EXPOSITORES.

**La actividad buscó visibilizar el trabajo que realizan en el campo.**

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrella.chiloec.cl

**D**urante dos días Chonchi albergó el desarrollo de la Primera Feria Regional de Jóvenes Rurales. Una veintena de expositores de la provincia y otras comunas de Los Lagos dieron vida a esta actividad que también consideró la presentación de bandas musicales.

Mostrar la innovación que los jóvenes han incorporado a sus productos fue el objetivo de este encuentro bajo una carpa que se ubicó en la prolongación de calle Sargento Candelaria y que fue apoyado por el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) y el municipio.

Javier Álvarez, representante de Indap, indicó que "han estado más de un año organizando esta actividad, hay mucho trabajo de los jóvenes; de Ketrawe, la organización local, junto con la Mesa Regional de Jóvenes Rurales".

Además, expuso que "yo llevé un poco más de 30 años en Indap y de lo que yo conozco, no ha habido en la



HUBO PRESENTACIÓN DE BANDAS MUSICALES.

región al menos, una feria de este tipo. De hecho, el tema de la juventud rural no es tan nuevo, pero ha ido apareciendo en los últimos años, para que los jóvenes vuelvan al campo o permanezca en el campo".

### SOSTENIBILIDAD

La sostenibilidad fue un tema central de la feria que culminó ayer a eso de las 19 horas y consideró la venta de plantas, hortalizas y ungüentos artesanales.

Oscar Melillanca, presidente regional de los jóvenes rurales, comentó que "se ha ido dando un fenómeno en el mundo rural que es el envejecimiento de la población rural, la alta migración de los jóvenes a la ciudad; sin embargo, hay jóvenes que han apreciado el valor que le han podido transmitir sus padres y el valor que tiene cada territorio y eso es lo que los ha motivado a rescatar sus raíces y realizar un emprendimiento".

El dirigente agregó que "esta iniciativa nace para visibilizar el trabajo de los jóvenes en el mundo rural, que tenemos un gran potencial de desarrollo, desde la producción de hortalizas, productos procesados, combinando un poco el rescate tradicional, pero también con una mirada de futuro e innovación".

Por su parte, Jocelyn Cuyul, presidenta de la Agrupación Ketrawe, afirmó que "esta es la primera feria regional de juventudes, lo que es un hito importante para nosotros como mesa regional también, así es que estamos muy contentos de poder mostrar que sí hay jóvenes en el campo, que sí están trabajando y poder visibilizar sus productos".

A la actividad, además de los chonchinos, se sumaron jóvenes de Ancud, Quellón, Fresia y Purranque; es decir, de comunas de las provincias de Osorno, Llanquihue y Chiloé. ☺